



---

# communiqué

---

Date **Le 31 mai 1994**

N° 110

Pour publication

## LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA RÉADMISSION DE L'AFRIQUE DU SUD AU SEIN DU COMMONWEALTH

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a présenté aujourd'hui, au nom du Canada, ses félicitations à l'Afrique du Sud à l'occasion de sa réadmission au sein du Commonwealth.

«L'Afrique du Sud a quitté le Commonwealth il y a 33 ans à cause de sa politique d'apartheid. Depuis, le Canada a été le chef de file au sein du Commonwealth pour encourager les changements en Afrique du Sud tout en conservant l'espoir d'un retour éventuel. Ce jour est enfin venu. Le Canada se joint aux autres membres du Commonwealth pour souhaiter la bienvenue aux Sud-Africains et les féliciter des réalisations incroyables qui ont permis leur retour», a déclaré M. Ouellet.

M. Ouellet s'est dit heureux que la réadmission aujourd'hui de l'Afrique du Sud au sein de l'organisation ouvre la voie à sa participation aux Jeux du Commonwealth qui se tiendront à Victoria, en Colombie-Britannique, au mois d'août.

L'Afrique du Sud réintégrant le Commonwealth, l'ambassade du Canada dans ce pays devient donc un haut-commissariat tout comme l'ambassade de l'Afrique du Sud au Canada.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874